

Zu Seite 187.

Einzelfigur Christi (Fig. 361). Eigenartig die Behandlung des Nackten mit etwas zu langem Oberkörper und kurzen Gliedmaßen.

Die Altertümer der Klosterkirche sind durch die Königliche Kommission zur Erhaltung der Kunstdenkmäler 1911 und 1912 teils vollständig erneuert, teils in ihrem Bestand gesichert worden, teils sollen diese Arbeiten noch ausgeführt werden. Man beabsichtigt, die Altertümer in der Klosterkirche wieder zur Aufstellung zu bringen. Vergl. den Bericht über die Tätigkeit der Kommission für die Jahre 1909—1911.